

## ABSTRAK

### PORTAL WEB PT. BATAMINDO PERTIWI

PT. Batamindo Pertiwi merupakan perusahaan yang bergerak pada bidang jasa dan dagang, didalam perusahaan ini mempunyai beberapa unit bisnis antara lain: Stasiun Pengisian Bahan bakar Umum (SPBU), Fitness, dan Futsal. Unit bisnis Stasiun Pengisian Bahan bakar Umum (SPBU) yang ada pada PT. Batamindo Pertiwi merupakan SPBU percontohan yang ada di daerah Kepulauan Riau (KEPRI). Pada unit bisnis fitness memiliki instruktur fitness yang berkualitas sedangkan di unit bisnis futsal memiliki lapangan futsal yang nyaman. Perusahaan ini mengalami kesulitan di dalam memasarkan dan mengelola data pada setiap unit bisnis yang masih menggunakan sistem manual.

Berdasarkan permasalahan yang ada, PT. Batamindo Pertiwi membangun sebuah portal yang berbentuk *website* berisikan informasi tentang perusahaan dan memiliki beberapa aplikasi untuk mempermudah perusahaan di dalam mengelola data secara terkomputerisasi. Portal Web PT.Batamindo Pertiwi berisi aplikasi Stasiun Pengisian Bahan bakar Umum (SPBU) yang menampilkan laporan laba rugi yang dapat ditampilkan dalam bentuk grafik, aplikasi fitness menangani pendaftaran secara online dan menyediakan informasi tentang fitness serta aplikasi futsal menangani pemesanan lapangan secara *online*, mencari jadwal lapangan secara online dan menyediakan informasi tentang futsal. Pada aplikasi fitness dan futsal dapat menampilkan jumlah pendaftar dalam bentuk grafik serta menggunakan RFID untuk pendaftaran fitness dan futsal.

Portal Web PT.Batamindo Pertiwi merupakan media publikasi yang terdiri dari beberapa aplikasi yang dapat diakses secara *online* dan memberikan informasi mengenai perusahaan, dari aplikasi yang ada diharapkan perusahaan dapat memperoleh keuntungan karena adanya dampak dari dibuatnya media publikasi secara *online*. Berdasarkan fitur-fitur yang terdapat pada aplikasi akan mempermudah manager dalam mengontrol setiap perkembangan unit bisnis yang ada untuk menunjang pengambilan kebijakan.

Kata kunci : Portal Web, Grafik, RFID